



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Karangampel Melakukan Patroli Malam Cegah Aksi Kejahatan dan Kecelakaan Lalu Lintas

Indramayu - [INDRAMAYU.FRN.CO.ID](http://INDRAMAYU.FRN.CO.ID)

Jul 16, 2023 - 00:27



Indramayu,-- Antisipasi kejahatan jalanan dan kecelakaan lalulintas Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar patroli malam di wilayah hukumnya, Sabtu (15/07/2023) kemarin.

Patroli ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dalam menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di malam hari.

Dalam patroli malam, personil Polsek Karangampel berkeliling di berbagai titik strategis di wilayah hukumnya.

Mereka memperhatikan daerah yang rawan kejahatan seperti pemukiman padat penduduk, kawasan perdagangan, dan jalur-jalur utama yang sering dilalui oleh kendaraan.

Selain mencegah kejahatan, personil juga fokus dalam upaya pencegahan kecelakaan lalu lintas.

Mereka melakukan himbauan kepada pengendara seperti tidak melaju dengan kecepatan tinggi, agar menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengatakan patroli malam hari bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mengurangi potensi terjadinya kejahatan dan kecelakaan lalu lintas di wilayah kami.

Selama patroli, petugas kepolisian tidak hanya melakukan pengawasan, tetapi juga memberikan himbauan kepada pengendara.

Personil juga memanfaatkan kesempatan ini untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat sekitar.

“Personil mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Masyarakat diharapkan ikut melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan yang dapat mengancam keamanan dan keselamatan,” ucap AKP Suprpto, Minggu (16/07/2023).

Diharapkan dengan adanya patroli malam ini, tingkat kejahatan dan kecelakaan lalu lintas dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih aman dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari. Imbuhnya.